



Frei neuer CDU-Chef

Thorsten Frei (links) ist neuer Vorsitzender der Kreis-CDU Schwarzwald-Baar. Gestern Abend wurde Frei beim CDU-Kreisparteitag in St. Georgen zum Nachfolger von Andreas Schwab (rechts) gewählt, und zwar mit 100 Stimmen der anwesenden 101 Parteimitglieder – lediglich eine Stimme war ungültig. Frei sagte: „Dieses Ergebnis ist für mich Ansporn und Auftrag für die kommenden zwei Jahre.“ Sein Amtsvorgänger Schwab war vor kurzem zum Bezirksvorsitzenden der CDU Südbaden gewählt worden und kann deswegen die Arbeit im Kreis aus zeitlichen Gründen nicht mehr wahrnehmen. Unser Bild entstand am Nachmittag, als der CDU-Stadtverband St. Georgen einen Digitalkongress ausrichtete (der SÜDKURIER berichtet am Montag ausführlich).

BILD: ROLAND SPRICH